N° 14150 - Mercredi 8 Février 2023

- 44º année - 16 Pages - **500 Fcfa**



INFANTICIDE

Nancy Ningone, 37 ans, ne semble guère avoir éprouvé de scrupule à jeter dans une fosse servant de lieux d'aisances le bébé auquel elle venait de donner naissance au village Konossoville (52 km environ d'Oyem). Interpellée et présentée à la justice, elle a été écrouée à la prison du Peloton.

SÉISME

Le séisme de très forte magnitude qui a frappé la Turquie dans la nuit de dimanche à lundi n'a fort, heureusement, fait de victime parmi les ressortissants gabonais présents dans la zone impactée, rassure le ministère des Affaires étrangères, qui a annoncé la mise en place d'une cellule de crise.

Page 5

Dans le cadre de sa prise de fonctions de chef de gouvernement, le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a présidé, aux côtés de la Première Dame Sylvia Bongo Ondimba, la huitième Task force Gabon Égalité.

Page 5

QUATRE ELEVES FAUCHES AAVENGE-BOKOUE "It a paure icon d'une semaine et deux enfants d'un même couple, sont morts lundi après-midi, fauchés par un Toyota Land Cruiser en prove-

C'EST une affreuse tragédie. Quatre élèves, dont une adolescente maman d'un nourrisson d'une semaine et deux enfants d'un même couple, sont morts lundi après-midi, fauchés par un Toyota Land Cruiser en provenance de Malinga, dans la Ngounié, alors qu'ils sortaient de leur établissement d'Ayeme-Bokoué, dans le Komo-Kango. Un cinquième gamin de 10 ans se trouvait hier encore dans le coma. Page 2



Pour moi quoi...

Sommes-nous encore sensibles aux pertes évaluées à des milliards que l'État enregistre pour des travaux bâ-

L'autre jour, on était tous écœurés de voir des ouvriers boucher des nids-de-poule et des crevasses sur le boulevard Triomphal en prélude au passage des cyclistes participant à la Tropicale Amissa-Bongo.

Notre fibre patriotique et notre nationalisme ont été touchés au regard de ce spectacle. Quand on pense que ce chantier de réfection de ce tronçon baptisé du nom du Vieux et qui a coûté plus de 3 milliards de nos dolè, on s'est dit que Socoba/EDTPL adjudicataire de ce juteux marché s'est payée la tête des Gabonais. À la limite, cette entreprise qui, pourtant, s'est fait une renommée internationale - elle est présente aussi dans les pays voisins grâce au Gabon qui la porte à bout de bras dépuis des décennies nous traite comme des imbéciles. Excusez du peu. Comment les pouvoirs publics peuvent-ils accepter un tel pied de nez quand on sait que la réception des travaux dudit axe s'est faite il y a à peine six mois ? Ce qui révolte le plus, c'est que personne ne réagit, ne lève

le petit doigt pour dénoncer cette arnaque de la part de Socoba/EDTPL. Ou encore pour interpeller les gens des TP qui validé tout çà. C'est comme si voler autant de milliards au contribuable gabonais n'est que pipi de chat ou des broutilles. Quand même, avec cette enveloppe, on aurait pu obtenir un tronçon un peu comme celui des PK 5-PK 12 de Colas. A défaut de construire un centre de santé de référence pour soigner correctement nos parents à Youma, Oloba, Elop, Kessi, Litsegue ou à Iyalala...

Quoi, l'argent se cueille au Gabon ? Alors, arrêtons donc de puiser de l'eau dans un panier quoi.

...MAKAYA